
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １０月１９日、本部は「２０２１年度年末手当に関する申し入れ」を
行い、基準内賃金の（エルダー社員は基本賃金の）３．０ヶ月分を要
求しました。 
２１春闘では定期昇給「２」カット、夏季手当は過去最低の２．０ヶ
月回答など、コロナ禍によるしわ寄せが私たちに押し寄せていますが
このままで良いのでしょうか? 
組合員一人ひとりが根拠を積み上げて本部交渉団を支えていくこ
とも大切ではないでしょうか？ 


